



2023(令和5)年をふり返って

猛威を振るった新型コロナの感染法上の位置付けが移行したことに伴い、以前の学校教育活動が実施できるようになったことは大きな変化でした。遠足も野外教育活動も修学旅行も、「協働と感動」をテーマにした運動会も、学校を応援してくれる『大人の人たちの底力』を見せつけた今フェスも、授業中の話し合い活動も、休み時間に楽しく過ごす子どもたちの姿も、本来のあるべき学校の姿を取り戻すことができました。子どもたちの笑顔や活躍する姿から、プライスレスの感動が生み出された一年間でした。



また、インクルーシブな学校づくりについて、深く考える一年間でもありました。校長室には、私自身に言い聞かせるために、学校の目的は『社会の中でよりよく生きていけるようにすること!』と壁に大きく掲示しています。子どもたちが、よりよい自分や学級・学校生活、人間関係を築く活動を通して、これからの共生社会に向けて、子どもたちを育てていきたいと思えます。

保護者や地域の方々、PTA本部や学校応援団等の皆様のご理解とご協力により、今年度の学校教育活動を終えることができました。心より感謝申し上げます。みなさま、よいお年をお迎えください。

校長 和田修二



冬の個別教育相談

ありがとうございました

今年度より、2学期の通信票の所見に代わり、児童の学校での様子を2学期末の個別教育相談にてお伝えすることにしました。学校と保護者が協力して児童を育てていくために、児童についての情報を共有することができたことは、大きな意義があったと考えています。冬の個別教育相談の実施にあたり、ご理解とご協力いただき、ありがとうございました。



学校の出来事をピックアップして紹介します!

❖5年 しめ縄作り

5年生は、自分たちで稲刈りをした藁(わら)から、しめ縄を手作りする体験をしました。地域の稲作協力者や学校応援団等のご協力により、子どもたちが、日本の伝統に触れるよい機会になりました。

お正月に神様を自宅に招くために、ぜひ自分で作ったしめ縄を玄関に飾ってほしいと思います。

5年生が最高学年になる新年はもうすぐです。



❖演劇鑑賞会

11月29日に演劇鑑賞会を実施しました。『夢団』というミュージカル巡業公演団体が、本校で「スーパードリーム・ミュージカル オズの魔法使い」を公演してくれました。体育館が劇場のような舞台に様変わりして、いつもと違う体育館の雰囲気の中で、子どもたちは、演劇というエンターテインメントの世界を楽しんでいました。

ドロシーとともにオズの世界の旅へと出かけ、スリルいっぱい冒険と胸いっぱいの感動を楽しむことができました。



❖2年 人権教室

2年生の各教室で、人権擁護委員の方々をゲストティーチャーとしてお招きして、人権教室を実施しました。

人権教室は、いじめ等の人権問題について考える機会をすることによって、相手への思いやりの心や生命の尊さを体得すること等を目的とした啓発活動です。人権を尊重することの大切さについて子どもたちが理解することができるよう、紙芝居を活用してくれました。

❖6年 なるほど！体験出前教室

理科に対する興味・関心や環境問題に関する意識を高めることを目的に、学校の西側にある県立産業技術総合研究所の講堂にて、特別授業「なるほど！体験出前教室」を実施しました。授業のテーマは「海のプラスチックごみのこと」についてです。

講師は、吉田技術士事務所代表の吉田誠裕さんです。子どもたちは、海のプラスチックごみの状況から、科学技術を上手に発展させ、美しい自然の中で、くらし続けていくことについて考えました。



1月の主な学校行事

詳しくは学年だよりをご確認ください
予定が変更になることがあります



日	曜	行 事	日	曜	行 事
9	火	3学期始業式 12:10 下校	19	金	支援級合同レク
10	水	全学年 12:10 下校	22	月	書き初め展（～24日）
11	木	全学年 12:10 下校	23	火	クラブ活動
12	金	給食開始	30	火	全学年 12:35 下校（研究会のため）
18	木	キラキラタイム開始			

■児童数（支援級含む：令和5年12月1日現在）

1学年		2学年		3学年		4学年		5学年		6学年		合計		
男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	計
100	96	87	93	75	81	63	71	73	63	58	76	456	480	936

